

**ABSTRAK**  
**PENGARUH MOTIVASI BELAJAR DAN LINGKUNGAN KELUARGA**  
**TERHADAP SISWA SMA NEGERI KECAMATAN AUR BIRUGO TIGO**  
**BALEH DI BUKITTINGGI**

Penelitian ini bertujuan untuk mengetahui: 1) Pengaruh Motivasi Belajar terhadap Disiplin belajar siswa SMA di Aur Birugo Tigo Kabupaten Baleh, Bukittinggi. 2) Pengaruh Lingkungan Keluarga terhadap Disiplin Belajar siswa SMA di Aur Birugo Tigo Baleh, Bukittinggi. 3) Pengaruh Motivasi Belajar dan Lingkungan Keluarga secara bersama-sama mempengaruhi disiplin belajar siswa SMA di Aur Birugo Tigo Kabupaten Baleh, Bukittinggi.

Permasalahan yang dikaji dalam penelitian ini adalah : (1) Sejauh mana pengaruh Motivasi Belajar terhadap Disiplin belajar siswa SMAN Kecamatan Aur Birugo Tigo Baleh Bukittinggi ? (2) Sejauh mana pengaruh Lingkungan Keluarga terhadap Disiplin belajar siswa SMAN Kecamatan Aur Birugo Tigo Baleh Bukittinggi ? (3)Sejauh mana pengaruh Motivasi Belajar dan Lingkungan Keluarga secara bersama-sama mempengaruhi Disiplin belajar siswa SMAN Kecamatan Aur Birugo Tigo Baleh Bukittinggi ?

Penelitian ini adalah penelitian deskriptif asosiatif. Populasi dalam penelitian ini adalah siswa SMAN kecamatan Aur Birugo Tigo Baleh di Bukittinggi. Teknik pengambilan sampel menggunakan purposive sampling. Kemudian gunakan rumus Slovin, sehingga diperoleh sampel 317 orang. Teknik pengumpulan data menggunakan data primer dalam bentuk kuesioner. Untuk analisis data digunakan analisis regresi berganda menggunakan program SPSS.

Hasil penelitian ini diharapkan dapat bermanfaat bagi para siswa, guru dan orang tua. Siswa diharapkan lebih giat dalam mengerjakan soal-soal atau tugas tugas yang diberikan guru. Guru diharapkan dapat memeriksa tugas-tugas setiap siswanya. Dan orang tua diharapkan dapat lebih mengatur waktu untuk berinteraksi dengan anak.

Hasil penelitian ini menunjukkan bahwa : 1) Motivasi Belajar dan Lingkungan Keluarga secara bersama-sama memberikan pengaruh yang signifikan dan positif terhadap disiplin belajar siswa SMAN kecamatan Aur Birugo Tigo Baleh di Bukittinggi. 2) Motivasi Belajar berpengaruh signifikan dan positif terhadap disiplin belajar siswa SMAN kecamatan Aur Birugo Tigo Baleh di Bukittinggi. 3) Lingkungan keluarga berpengaruh signifikan dan positif terhadap disiplin belajar siswa SMAN kecamatan Aur Birugo Tigo Baleh di Bukittinggi.

**Kata kunci** : Motivasi Belajar , Lingkungan Keluarga , Disiplin Belajar